



100歳おめでとうございます

市では、長寿生きがい事業の一環として、100歳を迎える人を対象とした市長訪問を行っています。

昨年度、13人が100歳の誕生日を迎えられました。市長からお祝品を贈呈し、長寿を祝福しました。

また、国からは祝状と銀杯が贈呈されました。

これからも健やかにお過ごしください。

(写真は、北本2丁目の井上誠一さん)



中丸ガツ「埼玉県ミニバスケットボールトーナメント大会」優勝!!

1月8日～29日にかけて開催された、全30チームによるトーナメント大会「平成28年度 埼玉県ミニバスケットボールトーナメント大会 理事長杯男子C」で、中丸小学校を中心としたミニバスケットチームの中丸ガツが優勝しました。

平成19年に結成され10年目を迎えたチームで、これからも活躍が期待されます。



開設10年目の西小放課後子ども教室を市長・教育長が訪問

市内の小学校には子どもたちの安全・安心な居場所づくりを目的に放課後子ども教室が設置されています。子どもたちが地域社会の中で心豊かに健やかに育まれるよう、放課後に小学校の余裕教室を活用し、地域の皆さんの参画を得て、学習活動や様々な体験・交流活動を行っています。2月6日には、市長・教育長が、今年で10年目を迎えた西小放課後子ども教室を視察し、学習やスポーツ活動に参加する元気な子どもたちとふれあいました。

市民リポーター

突撃!

新年会

リポーター
八田 和生さん

ニューイヤーコンサート2017 in 勤労福祉センター

市民リポーターの八田和生です。今回は、1月に勤労福祉センターで催された(A・T・M学級シリーズ2)「ニューイヤーコンサート」についてのリポートです。

A・T・M学級とは、「A:明るく T:楽しく M:前向きに」の略で、勤労福祉センターの独自の企画のことでした。

「ニューイヤーコンサート」はA・T・M学級シリーズの第2弾です。

1月14日11時半に会場に行くと、すでに出演者は揃っていて、リハーサルの最中でした。

午後1時開場 午後1時半開演

開演前の会場には197席の座席のうち約100名の席が埋まりました。

第1部 オカリナパオロ(女性7名によるオカリナ演奏)

ポコ・ア・ポコ(女性3名による南米パラグアイの民族楽器《アルバ》の演奏。この団体名の意味は、[段々に]という意味。)

第2部 関口聖岳 他2名 尺八 演奏

関口聖岳さんの巧妙な話術で、尺八を初めて聴く人も抵抗なく聴き入っていたのではないかでしょうか。

関口聖岳さんの尺八をもっと聴きたい、古典クラシックな曲をもう1曲聴きたいと思ったところで終演時間となりました。

コンサートが終了すると、聴衆が一斉に座席の折畳椅子を持って前方へ集まっていきます。

舞台下に収納施設があって折畳椅子を収納するようになっているのです。

無料のニューイヤーコンサートを維持するのは出演者のご厚意と聴衆の感謝の気持ちでありますから当然のことと言えましょうか。